

Kago und Mischa gegen den Rest der Welt!

Von Nezumi_kun

Kapitel 2: Die Reise beginnt?

Die Reise beginnt?

Ernsthaft Pokemon Meister wollte Kago nun wirklich nicht werden, sie hatte Angst und wollte auch kein Barnette sein.

Immerhin was konnte sie da nur?

Kannte sich nicht mit diesen merkwürdigen Körper aus.

Doch ein Vorteil hatte es doch. Sie konnte wenigstens, neu anfangen, ja es wahr als Pokemon und nicht als ihr Traum Pokemon ein Glurak, ja ok es wahr weit hergeholt ein Glurak zu sein. Aber immerhin wahr sie gegen ihren Willen ein Barnette, wieso sollte sie da nicht auch ein paar Wünsche äußern? Außerdem war ein Glurak stark und so wunderschön mit seiner Flamme. Na ja sie durfte da wirklich nicht weiter denken. Immerhin das Positive wahr sie waren in der Pokemon Welt. Ja es gab eigentlich bessere Welten, aber hier war ja kein Wunsch Konzert. Musste eben damit Leben ein Barnette zu sein. Und wenn Mischa kapierten würde das sie hier im Körper fest steckte. Ok das konnte man jetzt verschieden sehen, aber besser sie saß im Körper eines Pokemons und kam irgendwie nicht raus, oder besser sie war gerade ein Pokemon. Jedenfalls wenn Mischa, es merken würde, so würde das nicht allzu schlimm sein, doch alles was sie tat, um auf sich aufmerksam zu machen, lies Mischa ein Lächeln auf die Lippen geben. Die freute sich gerade voll das sie ein Barnette hatte, ja zugegeben dieses wahr noch nicht ausgewachsen und wahrscheinlich auf Level eins, weil es eben bei ihr blieb aber es war schon ganz nett und irgendwie erinnerte dieses Barnette an eine wichtige Freundin, doch das konnte doch nicht möglich sein. Jedenfalls wollte sie mit diesen Barnette Pokemon Meister werden. Dieses Pokemon war fast für sie gemacht. Und ja ok man wundert sich warum man in dieser Welt war, doch man konnte das Beste draus machen.

Daher lachte sie ganz laut auf und sagte zu den Barnette: „Du wirst mich doch begleiten?“ Kago nickte wusste doch das es sinnlos wahr irgendwie zu verstehen zu geben das sie Kago wahr. Jedenfalls fing so Kago und Mischas Abenteuer in der Welt der Pokemon an. Sie waren unerfahren und streiften durch das Gras dort griff sie ein Wildes Raupi an, da Kago aber Wurm artige teile hasste, wollte sie gleich einmal weg laufen. Doch sie merkte innerlich das vertrauen das Mischa in sie setzte, ihr viel dabei auf, wenn sie hier weg laufen würde, würde sie Mischa im Stich lassen und das wollte sie auf keinen Fall, sprich sie musste kämpfen schaute also dieses grüne Raupen artige teil an. Überlegte was für Attacken sie drauf hatte und führte die Attacke Abschlag aus in den sie einfach mal den Pokemon vor ihr die Beere klaute „Haha siehst das ist jetzt meine“ dabei streckte sie den Gegner die Zunge raus. Mischa die das

beobachtete lachte auf „Na Barnette der hat dir wohl was geschenkt“ Doch dann machte Raupi Fadenschuss und Barnette wahr voller Fäden. Daher dachte sie das jetzt aus sei, bemerkte nicht wie die Fäden durch den Körper sausten, das Raupi entsetzlich „wahr ich dachte ich treffe“ Kago merkte das die Fäden durch sie durch ging und sie lachte „Haha hast geglaubt das mich besiegen kannst „ Doch dann setzte das Pokemon Tackel ein und wieder sauste das Raupi durch und direkt gegen einen Baum so das Kago gewonnen hat. Kago schaute verwirrt dabei drein, bevor sie überhaupt peilte das sie gewonnen hatte, Mischa hingegen rannte auf Kago zu und umarmte diese „Boah du hast deinen Kampf gewonnen du bist wirklich unglaublich!“ dabei freuten sich beide, ja sie hatten einen Kampf gewonnen und so wie es aussah würden zwar noch viele kommen. Dennoch haben sie eine große Chance diese auch zu gewinnen, immerhin war Kago sowas wie ein Geist und vielleicht könnten sie dadurch auch ganz groß werden, die Welt zum besseren ändern, wer wusste das schon. Zumindest liefen sie erst mal durch das hohe Gras, sie hofften endlich mal ein Weg oder irgendwas nützliches zu finden, doch irgendwie fanden sie nur ein Schwarm Bibor vor denen sie weg rannten weil sie merkten das diese Viecher Kago wirklich gefährlich werden konnten. „Wahr wie haben sie den das geschafft?“ Mischa wahr einfach erstaunt gewesen das sie Kago treffen konnten und hatte daher Kago panisch auf den Arm genommen, weil sie ihr Barnette doch nicht verlieren wollte. Somit rannte sie und rannte sie der Schwarm Bibor direkt hinter ihnen her. Mischa stolperte und Barnette hielt sie weiter fest. Man diese Bibor waren angriffslustig und sie blutete schon. Dennoch sie musste sie beschützen, fand dann auch endlich ein weg. Dennoch wo war ein Pokemon Center wenn man es mal brauchte? Außerdem hatten sie weder Geld noch Ausrüstung noch sonst was. Sie hatten nicht mal den Plan wieso, sie eigentlich hier waren. Doch das würden sie bald herausfinden. Jedenfalls Mischas Arm Blutete Barnette wahr total erschöpft und beide wünschten sich eine Pause. Doch diese Bibor waren einfach total aggressiv, daher verfolgten diese Dinger sie und als Mischa und Kago gerade auf den Boden vielen da sie nicht einmal Ausdauer besaßen wurde plötzlich um sie alles schwarz.